



Voyage à la montagne 2025 - Lundi 3 février

publié le 04/02/2025 - mis à jour le 19/02/2025

1ère journée de ski

Paroles d'élèves :

Super première journée de ski, malgré les chutes plus ou moins drôles. Les pistes sont supers belles, avec un soleil radieux, et un ciel bleu éclatant. La neige était poudreuse et étincelante. Madame ROY a failli tomber la tête la première dans la neige et certain(e)s s'amuse(nt) à manger et jeter de la neige. Les chambres sont bien. Beaucoup de chutes dues à des chasse-neige trop prononcés.

Joyce D, Tyloane D, Cloé K

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.